






Soy El Navas, 
tengo 63 años y participo en la actividad 
deportiva de Boccia.

Me llamo Marcos, 
tengo 17 años y voy a natación 1 y 
tiempo libre. 

¿Cómo fue vuestra 1ºexperiencia juntos en esta exhibición de boccia?

Bien, Marcos me ganó. Estuvimos desde 
las 18:00h hasta las 20:00h sin parar, me 
encanta la boccia, tanto que había quedado 
con una chica para tomar algo y no fui!!

Bien, fue muy interesante jugar con 
Pepe, porque es gran deportista con 
experiencia.

¿Cómo le has visto a tu compañero? (en relación al esfuerzo, 
tiempo de aguante, experiencia, estrategia..)

Muy bien, cogió el juego a la primera. Le vi 
con muchas posibilidades, así que le animo 
a que se apunte a Boccia.

Juega bien, me di cuenta que no le gus-
ta perder.

¿Qué significa para ti el deporte? ¿Qué te aporta en tu vida diaria?
Me encanta todo, las amistades sobre todo, 
los viajes y conocer sitios de España.

Estoy a gusto en natación, porque salgo 
de la silla y estiro los músculos.

¿Cómo ves tu futuro en el deporte?
Me gustaría seguir pero tengo el problema 
de que me queda solo un año y medio en el 
CAP y entonces puede que no vuelva a Vi-
toria. A no ser que venga a vivir aquí. Habrá 
que dar paso a las nuevas generaciones.

No lo sé, nunca me lo he planteado, 
pero ¡quién sabe...!










